

Liebe Mitglieder der VAAM-Fachgruppe Funktionelle Genomik & Bioinformatik

die nachfolgende Information zur GCB 2021 erhalten Sie als Aktualisierung zum letzten FaBI-Newsletter:

Coronabedingt wird die German Conference on Bioinformatics 2021 <https://gcb2021.de/> (GCB 2021) leider nicht wie ursprünglich geplant als Präsenzkonferenz in Halle stattfinden können. Das Organisationskomitee hat sich angesichts der aktuellen und absehbaren Pandemieentwicklung entschieden, die GCB 2021 analog zur GCB 2020 als virtuelle Konferenz vom 6. bis zum 8. September 2021 durchzuführen. Die Einreichungsfrist für Abstracts wurde auf den 4. Juli 2021 verlängert.

Due to the COVID-19 pandemic, the German Conference on Bioinformatics 2021 <https://gcb2021.de/> (GCB 2021) cannot take place as a live conference in Halle as originally planned. In view of the current and foreseeable development of the pandemic, the organising committee decided to conduct GCB 2021 in analogy to GCB 2020 as a virtual conference from September 6 to 8, 2021. The submission deadline for abstracts was extended to July 4, 2021.

Für den Beirat der gemeinsamen Fachgruppe Bioinformatik, mit freundlichen Grüßen,

Ina Koch
(Fachgruppensprecherin)